

東二幼だより

どろんこ

学校法人 曾根学園
東二番丁幼稚園
令和6年度 3月号



寒い寒い2月でしたが、やっとお日様の日差しが暖かく感じるようになり、春が少しずつ近づいているなど思える今日この頃です。

入園当初はお家の人と離れられなくて泣いていた年少児でしたが、今では一人でできることがたくさん増え、「見て、見て」と自分でやれるところを見せてくれています。年中児はお別れ会に向けてみんなで相談し準備をして、今日のお別れ会では年少児と一緒に感謝の気持ちを伝えられた素敵な会を進めてくれました。とても頼もしく見えた年中児です。そして卒園を間近にした年長児は、園生活の活動に自信をもって取り組む姿が様々な面で見られています。お別れ会をしてもらったことで卒園という気持ちがさらに高まったことでしょう。

いよいよ3月に入り、ますます希望と期待が膨らむ時期となります。残り少ない日々をクラスみんなで、全園児で「今日が楽しく明日が待ちどおしい東二幼」という気持ちをもって元気に過ごしていきたいと思えます。



節分会



お雛様飾り

雪遊び



レインボーランチ



～レインボーランチ～

卒園するにじ組さんとゆっくりお話をしながら職員室で給食の時間を楽しみました。幼稚園やお家の事など、いつもは聞くことができない色々なお話をしてくれる子どもたちでした。



卒園式

〈日時〉13日(木) 9:15～11:30
年長児38名の晴れの卒園式です。2/14(金)に配信しました卒園式のご案内をご確認いただきお越しく下さい。年少・中児は前日に年長児にお祝いのことばを贈り、式当日は臨時休業日になります。



修了式

〈日時〉14日(金) 9:40～10:00
年少児、年中児の一年を締めくくる大切な式です。進級への期待がさらに膨らむことでしょう。進級のお祝いとして、制服型のキーホルダーをプレゼントいたします。



預かり保育について

- 12日(水)は、卒園式前日準備のため月契約の方のみの利用とさせていただきます。
- 13日(木)は、卒園式のため朝・帰り共にお休みとなります。
- 春季休業中の預かり保育の計画を立てたいと思います。つきましては、**春季休業中(3月・4月)**に一時利用を希望される方は、**3月5日(水)朝まで**に一時利用の申込書の記入をお願いします。
- 【春季休業日利用確認書】には月契約・一時利用ともに記入をして利用日をお知らせいただきます。また、新たに4月の月契約を希望される方は、**3月4日(火)まで**に預かり担任までお知らせください。
- Web 注文給食の申込みは、月契約・一時利用ともに、お申込みください。
- 登園時間 8:00～9:50(4月から7:45～9:50)、お昼寝 13:00～15:00、その後おやつ時間の予定です。**降園時間については昼食前の11:30(11:20～11:30)又は15:30以降でお願いします。**(月契約・一時利用ともに)
- 送迎門の施錠については、防犯と安全面を強化しております。そのため **9:50～11:20まで、11:30～15:30まで施錠しています。**また出入りの際は防犯上、必ず2ヶ所の鍵を閉めていただくようにご協力をお願いします。**鍵の開け閉めは必ず保護者の方が行ってください。**
- 春季休業期間中に預かり保育を利用する場合は、**各保育室を通らずに、プレイルームからお入りください。**
- 利用する際には、利用時間にかかわらず**水かお茶をいれた水筒**を持たせてください。
- 1学期開始時(4月9日(水)～4月11日(金)分)の一時利用の方は、**3学期修了式(3/14)(金)まで**申し込んでくださいますようご協力をお願いします。
- 4月から土曜日保育を申し込まれる方は**3月10日(月)まで**に翌月の利用日を記入して、提出してください。用紙は職員室で渡しています。
- 先日お渡ししました『入園のしおり(重要事項説明書)』23ページ けやき組(預かり保育)についてをよくお読みください。
- 春季休業期間中の欠席の連絡は、職員体制が整う**9:00～9:30**に電話連絡をお願いします。

園長のひとりごと ～幸せのひと時～

今年度も3月のみ、残り1か月となりました。と言っても実際の登園日は9日間のみです。あっという間の一年間でした。

今年も毎朝9時から、登園してくる子どもたちと保護者の皆さんをお出迎えしました。私が送迎門を開けるまで門の前で待っていてくれる年少さん。プレイルームの前で靴を履いて歩いて門に向かう私の姿を見つけると「園長せんせ～走ってきて～」と元気に声を掛けてくれます。「は～い!おはよ～ございま～す!」と小走りで行き、開けるとすぐに元気に走って行く年少さん。二人の姿を見ることから一日がスタートしていました。元気に大きな声で挨拶してくれる子。走ってきて飛び込んで抱っこしてくれる子。小さいタッチ、ジャンプタッチ。子どもたちと保護者の皆さんそれぞれの個性があり、元気に挨拶を交わし、とても楽しい嬉しい朝の20分間。毎日、保護者の皆さんと手をつないで歩いてくる子どもたちの姿を見ることができ、ほんわかとした幸せな温かい気持ちを感じておりました。駐輪場から私までの数メートルの距離ですが、にこにこ顔と歩いてくる子どもたちの姿に1年の成長を感じています。

暑い日も寒い日も毎日、子どもたちと一緒に幼稚園に通ってくださった保護者の皆さん、毎朝元気の源をいただき、ありがとうございました。小学校に行くようになると難しい“親子登園”は、幼児期限定の「幸せのひと時」だと思えます。その幸せを毎朝“おすそ分け”していただいていた私はとても幸せ者だと思っています。